



Pour la sécurisation sanitaire

un plan d'urgence pour l'éducation :

la revalorisation des personnels :

il faut savoir continuer une grève !

Le 27/01 et tant qu'il le faudra : tous et toutes en grève !

La crise sanitaire a révélé des manquements invraisemblables dans tous les secteurs de l'éducation, conséquence d'années de choix politiques austéritaires. C'est pourquoi nous devons continuer à revendiquer un plan d'urgence pour l'éducation, des moyens pour la prévention sur le long terme du risque Covid (voir notre tract général). Cela passe par des embauches de titulaires : enseignant-es pour diminuer le nombre d'élèves par classe ou rebâtir un système de remplacement efficace ; de personnels santé-sociaux pour une vraie politique de prévention et de soins dans les établissements ; de vie scolaire pour mieux accompagner les élèves au quotidien ; administratifs notamment pour l'aide aux directions dans le primaire. Cela nécessite la titularisation des personnels précaires et la pérennisation des missions AED et AESH par la création d'un nouveau corps de la fonction publique en rapport avec les missions de vie scolaire. Cela implique aussi des investissements matériels : rénovation du bâti, constructions d'établissements, équipement informatique...

Le plan d'urgence pour l'éducation passe également par la revalorisation des personnels.

Dans un contexte de « vie chère » avec l'envolée du coût de la vie (logement, énergies...), l'austérité sur les salaires des fonctionnaires est encore plus pesante avec un point d'indice gelé quasiment sans exception depuis 2010 ! La « revalorisation » Blanquer n'est qu'une vaste mascarade qui touchera, par un système de prime, seulement une minorité de collègues enseignant-es en début de carrière. Les revalorisations annoncées pour les AESH ou la filière administrative sont tout aussi dérisoires, quand d'autres catégories sont totalement oubliées (santé-sociaux, vie scolaire). Une revalorisation générale est urgente, notamment pour les catégories B et C ou les personnels non-titulaires qui bénéficient peu des évolutions liées à l'ancienneté.

La grève du 13 fut massive. Les annonces du ministre dans la foulée étaient largement insuffisantes, le 20 janvier les personnels se remobilisaient. Nous avons enfoncé un coin, maintenant il faut pousser de manière collective. La CNT-SO appelle à construire la grève massive du 27/01 en Interpro, et à préparer la suite dans les assemblées générales et dans nos établissements !

CNT-Solidarité Ouvrière
Éducation / Recherche

fede.educ.public@cnt-so.org

 EducationCNTSO  [educationso](https://twitter.com/educationso) www.cnt-so.org

